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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encon-
tramos ante una gran decisión. Tenemos que 
elegir qué queremos que ocurra con Cantabria 
durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria 
y se ofrece a encabezarla para dar muchas más 
oportunidades de trabajo y bienestar a nuestra 
tierra. Se necesita un gran cambio en la autono-
mía. Después de veinte años de constante pacto 
entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el 
cambio exige una activa participación ciudada-
na, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para con-
ducir el cambio. Somos un partido de eficacia, 
resultados prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde 
nuestra sólida experiencia, queremos impulsar 
empleo, industria, tecnología, servicios 
empresariales, mundo rural, turismo todo el 
año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y 
emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la 
dependencia) que realmente funcionen. Y que 
no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de 
apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 
28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral com-
pleto escaneando el código QR o en 
ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

Candidato a 
la Alcaldía

VOTA A
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Estimados vecinos de Voto,

Como ya sabréis, me presento candidato a la Alcaldía de Voto encabezando la candidatura del Partido Popular.
Ante todo, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por la confianza que han depositado en mí mis 

compañeros del Partido Popular de Voto y de Cantabria.

Quiero deciros que, si obtengo vuestra confianza el día 28 de mayo para ser vuestro alcalde, encontraréis en mí 
dedicación y respeto a todos.

Encabezo una lista formada por personas capaces que me ayudarán en mi gestión para que esta sea la más 
fructífera posible, en beneficio de las gentes de este Ayuntamiento.

No dudéis, si obtengo vuestra confianza, en mantener hilo directo conmigo y con los miembros de mi equipo.
En el programa que llevamos se establecen los objetivos para la próxima legislatura y, de forma resumida, una 

relación de lo conseguido en ésta última.

Haremos el mayor de los esfuerzos para que, no sólo con los presupuestos del ayuntamiento, sino también con la 
ayuda del Gobierno Regional, cumplamos los objetivos necesarios. Estos objetivos serán más fáciles de conseguir si, 
como todo parece indicar, el Partido Popular gana las elecciones al Parlamento de Cantabria y María José Sáenz de 

Buruaga es la próxima Presidenta de Cantabria.

Por ello, os pido que depositéis vuestra confianza en las candidaturas del Partido Popular al Ayuntamiento de Voto, 
juntas vecinales y concejos, y Parlamento de Cantabria. No os vamos a defraudar. Llegamos con ánimos renovados 
para que los frutos de una buena gestión sean reconocidos y apreciados por la generalidad de los vecinos de Voto.

Gracias a todos/as., de antemano, por vuestra comprensión.

Santiago del Campo Gómez 
Candidato a la Alcaldía de Voto

Expediente Tipo de Contrato Estado Importe Presentación Órgano de
Contratación

135/2022 
Parque Infantil Cubierto junto a Ludoteca

Obras
Construcción

Evaluación 180.165,29 05/10/2022 Pleno del Ayto.
de Voto

86/2022  
Urbanización en el entorno del edificio
del ayuntamiento

Obras
Construcción

Evaluación 127.380,33 20/09/2022 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

128/2022 
Renovación de la red de abastecimiento
de agua en el barrio de Rioseco de Carasa

Obras
Obras hidráulicas

Evaluación 92.000,00 24/08/2022 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

82/2022
Saneamiento en San Miguel de Aras fase III

Obras
Construcción

Evaluación 380.165,29 01/08/2022 Pleno del Ayto.
de Voto

65/2022 
Ampliación de camino Trascasa
en Bádames

Obras
Construcción

Evaluación 75.834,71 25/05/2022 Pleno del Ayto.
de Voto

45/2022 
Saneamiento en San Pantaleón
de Aras fase VI

Obras
Construcción

Evaluación 209.831,71 20/04/2022 Pleno del Ayto.
de Voto

109/2021 
Saneamiento de Viviendas en el barrio
de La Iseca en Secadura

Obras
Obras hidráulicas

Evaluación 58.374,11 11/10/2021 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

358/2021
Urbanización de la Plaza en el barrio
de Susvilla-Nates

Obras
Construcción

Evaluación 76.760,33 21/09/2021 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

4/2018 
Construcción de una cubierta y cierre 
perimetral en pista de Secadura

Obras
Construcción

Adjudicada 147.642,04 24/07/2018 Pleno del Ayto.
de Voto

1/2019
Construcción de vestuarios en pista
de Secadura

Obras
Construcción

Evaluación 70.082,60 25/06/2019 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

2/2019 
Rehabilitación de las antiguas escuelas
de Nates Primera Fase

Obras
Construcción

Evaluación 70.752,48 25/06/2019 Junta de Gobierno 
Local del Ayto. de 
Voto

A modo de resumen, en el cuadro anterior, aparecen algunas de las obras realizadas por el Ayuntamiento, publicadas en la 
Plataforma de contratación del Estado, fruto de la gestión del Gobierno Municipal, ostentando la alcaldía el Partido Popular.



Aparte de innumerables actuaciones en todos los pueblos 
del municipio, también cabe destacar la adquisición, por el 
ayuntamiento, de diverso patrimonio para llevar a efecto ob-
jetivos, algunos de los cuales ya están en ejecución y otros lo 
estarán pronto:

• Adquisición del terreno necesario para la construc-
ción de un campo de fútbol en La Cruz del Cuadro 
(Secadura). Ya se han iniciado las gestiones.

• Adquisición en Bádames de terreno al sitio de La Ma-
losa para el desarrollo de un parque público (obra 
adjudicada a una empresa para su ejecución) y tam-
bién en Somadilla.

• Adquisición de la finca lindante con la plaza del 
Ayuntamiento (incluida la casa existente) para la 
ampliación de la calle de acceso al Ayuntamiento, la 
construcción de una marquesina para el transporte 
público, la ampliación del espacio libre uniéndola a 
la plaza y la utilización de la casa como Centro de Día 
para Mayores.

• Adquisición de la finca contigua al antiguo matade-
ro-almacén para destinarlo a ludoteca municipal (ya 
en funcionamiento) y para parque infantil cubierto 
(terminado, a falta de retoques finales).

Seguiremos insistiendo ante el Gobierno de Cantabria para 
dar uso como guardería a la Casa de Maestros en San Miguel 
de Aras, de propiedad municipal.

Garantizamos que, en la legislatura que se inicia, un Gobierno 
Regional presidido por nuestra candidata María José Sáenz 
de Buruaga, ejecutará de una vez por todas el tan reivindica-
do Puente de El Cristo en Carasa, el nuevo Colegio Público, 
la variante para unir la carretera de Voto y la carretera a Se-
cadura a través de la mies de Bádames y los arcenes peato-
nales de San Pantaleón al colegio y Rada-El Cristo. Además, 
también se llevará a cabo la canalización de pluviales en va-
rios puntos del municipio como en la zona del Berengel, en 
Carasa, para evitar inundaciones.

Acabaremos con la peligrosidad en ciertos puntos de las ca-
rreteras regionales que pasan por Voto, con la instalación 
de semáforos en Cruce Rioseco en Carasa, en la recta de la 
carretera regional en San Pantaleón de Aras y en la de San 
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Miguel de Aras. También pondremos fin a los puntos oscuros 
en cobertura de la telefonía móvil.

Además, comprometeremos a la presidenta Buruaga, sa-
bedora de que el consultorio médico es cosa muy seria y de 
que en los últimos tiempos la gestión del Servicio Cántabro 
de Salud (Gobierno de Cantabria) ha sido muy deficiente, a 
dotarlo de más personal sanitario (médicos y enfermeras) 
porque, siendo en la actualidad insuficiente, cada vez se hace 
más necesario debido al crecimiento de la población de Voto.
Respecto a las carreteras y gestión del tráfico:

• Se llevarán a cabo medidas en las carreteras locales 
que interconectan los pueblos de Voto por el interior, 
en colaboración entre el Gobierno de Cantabria y el 
Ayuntamiento de Voto; como ejemplo: Carretera Rio-
lastras-Vidular-Nates de varios kilómetros de longi-
tud, Rada-San Mamés de Aras-Secadura, Campo 
la Cruz-Vidular, Baujo-Garmellana-LaVenta, San 
Pantaleón-San Miguel de Aras, La Sombra en Llue-
va, etc., y otras de menor longitud en diversos pueblos, 
pero también importantes.

• Las rotondas en las carreteras regionales se hacen 
cada vez más necesarias: San Pantaleón de Aras, 
cruce a Llueva, recta de Bádames para tener una co-
nexión con la futura variante de la mies de Bádames…

• Con el Plan General de Ordenación Urbana, una vez 
aprobada la nueva ley del Suelo, se abrirán nuevas 
expectativas para el crecimiento de Voto, también 
con la creación del polígono industrial.

Mucho se ha avanzado en saneamientos en Voto, pero sigue 
siendo mucho lo que queda por hacer, como por ejemplo am-
pliar el saneamiento en Angustina, terminarlo en San Miguel 
de Aras, dar solución a las viviendas más alejadas y comen-
zar por los pueblos de la zona alta de Voto.

Respecto a las redes de aguas, es necesario mejorarlas y ga-
rantizar el agua potable a los vecinos con la Estación potabi-
lizadora de San Miguel de Aras, la salubridad del agua y la 
salud pública como prioridad.

En Angustina se implantará un Punto Limpio en el espacio de 
la antigua cantera de Rosillo.

En materia deportiva, los principales objetivos son el campo 
fútbol, la piscina, la cobertura de la pista de pádel en Rada, 
la rehabilitación del pabellón de remo y la bolera, sin olvidar 
el mantenimiento de las instalaciones ya existentes para que 
todos disfruten de las mismas con mayor calidad.

Con la debida buena gestión, mejoraremos en aras de la 
transparencia la página web municipal para que los vecinos 
tengan una herramienta más moderna para seguir al día to-
dos los acontecimientos importantes de los quehaceres del 
Gobierno Municipal y de toda la Corporación.

Al igual que en esta pasada legislatura, nos comprometemos 
a no subir los impuestos municipales y si el catastro sube los 
valores catastrales, bajaremos el índice aplicable a la contri-
bución urbana para evitar sangrar el bolsillo del contribuyen-
te, al igual que hemos hecho recientemente suprimiendo el 
Impuesto de Plusvalía.

Las Juntas Vecinales y concejos requieren de apoyo constan-
te por parte del Ayuntamiento y, aunque actualmente se viene 
haciendo, aumentaremos las ayudas para un mejor funciona-
miento de las entidades locales menores. Las asociaciones 
culturales, deportivas, de ocio y recreativas seguirán siendo 
apoyadas por el Ayuntamiento en función de sus actividades.

Debido al crecimiento de la población y de la actividad econó-
mica, cada vez es más demandada por los vecinos la creación 
de ordenanzas municipales como la de perros, ruidos, etc.

Además, no podemos olvidar nuestro compromiso a trabajar 
en apoyo al sector ganadero, tradicionalmente tan impor-
tante en nuestro municipio
. 
Son muchos y variopintos los objetivos para esta próxima le-
gislatura, que, con la buena gestión del gobierno del Partido 
Popular presidido por el que será -con el permiso de todos/
as los vecinos/as- nuevo alcalde del Partido Popular en el 
ayuntamiento, Santiago del Campo Gómez, y las sugeren-
cias e iniciativas de los vecinos, seguro, seguro que los con-
seguiremos para una mayor satisfacción de todos.

¡¡¡VECINOS/AS DE VOTO!!!
¡¡¡APOYADNOS, NO OS DEFRAUDAREMOS!!!

JUNTA VECINAL DE BÁDAMES
Daniel Gandarillas Seco 

Verónica Ortiz Fernández 
Jesús María Castillo Llama

Guillermo Santisteban Pérez.
Alvaro José Zubillaga Fernández.

José Maria Lastra Trueba

JUNTA VECINAL DE NATES 
Alberto Fernández Pérez 

Borja Moncalián Pérez 
Ana María Muela Fernández

JUNTA VECINAL DE SAN MAMÉS DE ARAS
Rafael Collera Fernández

Sergio Caballero Pérez
 Iván San Emeterio Maza

David Fernández Ruiz
José Domingo Cobo Gómez

JUNTA VECINAL DE SAN PANTALEÓN DE ARAS 
Francisco Javier Rugama Solano 

Jesús Alfonso Mier Cano  
Manuel Cano Trueba

Florinda Canal Pellitero

JUNTA VECINAL DE RADA 
Jonathan Tabernilla Pereda 

Gerardo Ahedo Lavín 
María Cayetana Díez Negrete

JUNTA VECINAL DE SAN MIGUEL DE ARAS 
Miguel Ángel Ruiz García 

Silvia Castillo Bes
José Manuel Fuentes Abascal

Javier Albo Rodriguez
Luis Guillarón Martínez

JUNTA VECINAL DE SECADURA
José Luis Trueba De La Vega 

María Jesús Canales Ortiz 
Santiago del Campo Gómez

Estefania Zubillaga Mendizábal
José Manuel San Emeterio Ricondo

JUNTA VECINAL DE CARASA 
Jesús Manuel San Emeterio Martínez 

Rosa María Gómez Lavín 
Natividad Colina Roldán
Jon Iñaki Garcia Ibergarai

Manuel Garcia Trueba

CONCEJO DE LLÁNEZ 
José Ángel Garrido Lavín 

Agustín Campos Caballero


